
委任邮轮业咨询委员会委员  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  政府今日(一月二十七日)宣布委任以下人士为邮轮业咨询委员会委员，由二

○○八年一月二十八日起生效，任期一年 – 

 

马司模先生 (Mr Massimo Bracaleoni) 
歌诗达邮轮公司亚太区副总裁 

 

张素媚女士 

香港中国旅行社有限公司订房票务中心市场总监 

 

蔡明发先生 

丽星邮轮总裁 

 

何栢霆先生 

香港旅游业议会主席 

 

林树德先生 

皇家加勒比国际邮轮及菁英邮轮香港代表 

 

刘镇汉先生（或其代表） 

香港旅游发展局总干事 

 

刘美诗女士 

康泰旅行社有限公司总经理 

 

梁志群先生 

太古旅游有限公司董事总经理 

 

梁港兰女士 

香港永安旅游有限公司行政总裁 

 

施礼达先生 (Mr Kevin Schellack) 
地中海邮轮亚洲有限公司董事总经理 

 

韦荣恩先生 

瑞士旅业有限公司主席 

 



袁丽凤女士 

新龙旅游有限公司行政总监 

 

  委员会将由旅游事务专员出任主席。 

 

  商务及经济发展局发言人表示，政府锐意发展香港成为区内具领导地位的邮

轮中心。他说︰「除进行公开招标发展启德新邮轮码头外，我们对发展邮轮市场

的软件设施同样重视。邮轮业咨询委员会汇聚邮轮市场和旅游业的主要参与者，

就促进香港发展成为区内具领导地位，供本地、区内及国际游客使用的邮轮中心

的措施，向政府提供意见。」 

 

  委员会将优先讨论的课题，包括加强与内地沿海省份合作，共同发展邮轮航

线；在香港和区内推广邮轮旅游；现时至二○一二年间邮轮停泊的短暂安排，和

确保为香港邮轮市场提供足够人才应付长远的需要。委员会将会成立工作小组专

注处理上述优先课题，并会适当地邀请有关人士，例如船务公司、旅行社、及政

府部门人员，加入相关的工作小组。 

 

  发言人说︰「委员会委员在邮轮市场和旅游业内具备丰富经验及专长，在如

何优化邮轮市场软件设施，以配合亚太区的市场增长及启德国际级邮轮码头发展

方面，定能向政府提供宝贵意见。我们亦期望委员为进一步发展香港成为邮轮必

到的目的地及吸引更多邮轮以香港作为母港等方面，提供意见。」 

完 

 

2008 年１月 27 日（星期日） 

香港时间 11 时 00 分 

 


